# Roosevel **ACONSEJA PRUDENCIA A** LOS NORTEAMERICANOS

En ou discurso, dejó entrever que la victoria linal no está al alcance de la mano

Washington, 23. — El presi- y añadió "nosotros hemos tedente Roosevelt en su discurso nido y tendremos aún, revepronunciado con motivo del ses y desdichas". pronunciado con motivo del aniversario de George Wáshington, ha recomendado prudencia a los norteamericanos que "han acogido el resultado de las operaciones del Ejército rojo como indicio de que la victoria de las naciones unidas es inminente".

Roosevelt dijo, que los nor-teamericanos del tiempo de George Washington, sufrieron derrotas en muchas ocasiones

Actualmente los éxitos del frente ruso han llevado a muchos estadounidenses a hacer gestos de júbilo, como si la victoria estuviera ya al alcance de la mano.

Otros, entre nosotros, creen todavía en la edad de los milagros, pero olvidan que no se puede tener la seguridad de derribar muros al toque de trompetas. - EFE.

MANANA GRAFICO Y DE DIARIO

Año - Núm. 2.593

Ceuta, Miercoles 24 de Febrero de 1943 🌩

# El jefe del Partido Nacional socialista en España, se despide de las jerarquías de Falange

Le sustituirá en el cargo el camarada Rudolf Tesmann, que ha combatido junto a la División Azul

Madrid, 23. — En la mañana las jerarquías de Falange pa-, contra el bolchevismo, el cade hoy, el jefe del Partido Nacionalsocialista en España señor Thonsem, ha visitado a

ra despedirse, ya que en breve marchará a luchar como volun tario al frente del Este.

Al mismo tiempo, el camarada Thonsem presentó a su re-presentante camarada Tesmann, que se encargará de la jefatura del Partido Nacionalsocialista en España durante su ausencia.

Desde que comenzó la lucha frente. - CIFRA.

marada Rudolf Tesmann, perteneciente al E. M. del jefe del Partido Nacionalsocialista alemán, Von Popoblf, ha luchado en el frente de San Petersburgo, donde ha combatido encua drado en una división alemana al lado de los camaradas de la División Azul y ha venido a España directamente desde este

# En la cuenca industrial del Donetz

Ante la proximidad del deshielo total, intentaron realizar una operación de cerco, que fué rechazada enérgicamente

La aviación germana ha efectuado ataques aniquiladores contra las fuerzas aliadas en el sector de Túnez

Berlín, 23. — Gran cuartel canzado a ellos mismos, general del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán: alemán:

El enemigo en el curso de la gran batalla de defensa de invierno, en la parte meridional del frente Este, no ha logrado alcanzar los objetivos alejados que había previsto.

Ante el hecho de no haber podido romper el cerrado fren-te alemán en el borde oriental de la cuenca industrial del Donezt el adversario ha intentado llevar sus golpes al nor-oeste y caer por la retaguar-dia sobre el frente alemán.

Las divisiones soviéticas que de esta manera han conseguido penetrar detras de nuestro frente, en el mismo han sido aniquiladas o dispersadas.

La misma suerte han corrido las formaciones soviéticas que fueron lanzadas en más amplio movimiento desde la región situada al Sur de Jarkov contra el sector del Dnie-

El destino que estas forma-

ejército alemán les ha sido al-canzado a ellos mismos, tes, con graves pérdidas para los bolcheviques.

Cortados y aislados en sus comunicaciones y atacados por todos los lados por nuestras divisiones los contingentes enemigos se han dispersado o han sido aniquilados.

Las reservas enviadas para su refuerzo han sido descu-biertas por nuestra aviación y atacadas en forma aniquiladora por las acciones aéreas sucesivas contra sus columnas en

Dado que el tiempo no cambia actualmente y pasa de nevadas al deshielo, que excluirá muy pronto sus grandes operaciones, el enemigo con-centra y cirige sus esfuerzos cada vez más intensos hacia la región Norte de Jarkov, así como contra los sectores central y septentrional del frente Es-

El adversario atacó ayer en varios puntos la cabeza de puente del Kubán, poniendo en linea a fuerzas bastante importantes.

Todos los asaltos fueron reciones pretendian reservar al chazacos en intensos comba-

En la región del Donezt el enemigo intentó de nuevo con varias divisiones romper las lineas alemanas.

Las tentativas quedaron rechazadas después de enconados combates por la acción de las fuerzas alemaans.

En la región entre el Donetz Dnieper formaciones blindadas y de Infanteria, apoyadas por bombarderos en picado y aviones de batalla, continuaron sus ataques concéntricos contra el enemigo, al que se destruyeron fuertes grupos de combate.

Al Oeste de Jarkov y Kursk, así como al Sur del Orel, pro-siguen encarnizadas las luchas.

Al Noroeste y Norte de Orel el enemigo atacó en un ancho frente con tanques, artillería y aviación.

Su ataque fracasó, con la pérdida de 54 carros de asal-

Ha fracasado en el frente del Volchov un asalto enemigo contra la cabeza de puente.

Los soviets han atacado con grandes masas de fuerzas en un sector pero han sido rechazados y han perdido 47 carros blindados.

En el Africa del Norte el adversario ha intentado recuperar las dominantes posiciones conquistadas en los días precedentes por las tropes del Eje poniendo en línea para ello las nuevas formaciones.

Han sido rechazados con grandes pérdidas por su parte Numerosos carros de asalto quedaron destruídos.

Las cifras del botín y prisioneros capturados ha aumentado considerablemente.

Les fuerzas aéreas alemanas efectuaron ataques aniquiladores contra las bases de aprovisionamiento enemigo en una altiplanicie argelina, así como contra las posiciones artilleras al Oeste de Túnez.

Durante la noche fueron eficazmente bombardeadas las instalaciones militares del puerto de Tripoli. - EFE.

# La guerra maritima



Un destructor alemán regresa de su viaje por el Artico, donde torpedeó un gran merc ante y un crucero enemigo.

# Tropas japonesas han atacado la

# UN DESTRUCTOR FUE HUNDIDO Y OTRO AVERIADO

Tokio, 23. — Comunicado japonés. — El día 21 de febrero las fuerzas imperiales japonesas han realizado un ataque nocturno contra los buques de guerra enemigos anclados en la bahía de Espíritu Santo, en el grupo de las Nuevas Hébri-

Asimismo fueron objeto de un intenso ataque en las instalaciones militares de tierra.

Un destructor enemigo resul tó incendiado y otro hundido en el acto.

Los buques japoneses que tomaron parte en la acción no han sufrido pérdidas. - EFE.

# Al parecer ha experimentado cierta mejoría

biendo dormido varias horas.

Tokio, 23. - Los indios residentes en Sumatra expresarán su adhesión a Gandhi mediante un ayuno de 24 horas, que comenzarán el sábado por

la mañana. Todos los indios rogarán por del Mahatma. - EFE.

100 m

Poona, 23. — El comunica- el restablecimiento del Mahatdo médico anuncia que Gandhi ma y su triunfo en la lucha ha pasado el día en calma, ha- per la independencia nacional. - EFE.

> Bombay, 23. - Gandhi, parece haber experimentado cierta mejoría, anuncia un comunicado oficial.

> No se ha registrado ningún cambio notable en el estado

# Los "panzers" en acción



Un cañón antitanque combate a los monstruos soviéticos que intentan atacar una po sición "erizo" alemana.

Cuarto día de grandioso éxito de la formidable produc ción nacional

por MIGUEL LIGERO y PAO-LA BARBARA

Completa el programa el gran Noticiario español NO-DO

# VIDA RELIGIOSA

-CALENDARIO. — Miércoles 24 de febrero de 1943. El sol sale a las 6'57 y pónese a las 17'59. La luna sale a las 22'21 y pónese a las 9'16. Cuarto menguante el día 27.

SANTORAL DEL DIA. -Santos: Matías, Apóstol, Sergio y Pretestato, mrs.; Modesto y Edilberto, cfs. y Primitiva,

A PROPOSITO DEL EVAN-GELIO DE LA DOMINICA PA-SADA. (Continuación). - II.-Trabajo por Dios. — Claro es que, si ese Señor y Padre nuestro nos llama a su viña, a la viña de la Iglesia a la viña de nuestras almas de cristianos, no ha de ser sino para que seamos buenos obreros de ella, pero obreros de un Amo, que es bendito Pa-

dre...
1.º El trabajo anto todo, se impone. — Porque a nosotros todos, como pertenecientes que somos, a esta congregación de fieles, y más particularmente de justos el laboreo, ante todo, de nuestras almas nos es necesario, si ellas han de pro-ducir frutos de bendición, y co mo quien dice, vino de amor celestial. Todos somos obreros del espíritu y sin la mortifica-ción y penitencia contínua que son los principales instrumen tos de nuestra labranza, no po demos esperar buen fruto de nuestras almas.

Además nos llama Dios tam bién para que trabajemos en las almas ajenas, edificando al prójimo con nuestro comporta miento y ayudándole en el negocio importante de su salvación. Gran ventaja es para nos otros el abrir a los demás las puertas del cielo porque como dice Santiago Apóstol, "el que contribuye a la salvación de sus hermanos, cubre con eso la muchedumbre de sus peca-

2.º El trabajo empero se dulcifica, si se hace por Dios considerando en primer lugar que toda fatiga es tolerable al lado de las que el mundo impone a sus secuaces. También hacen nuestro trabajo llevadero las consolaicones de Dios, tan amante y amado de nosotros. El pensar que toda con-trariedad pasará muy pronto, a más tardar con la vida, también es un buen alivio de todo

Pensemos además, para acu ciarnos, que vivir en ociosidad espiritual es abusar del tiemda: Que cuanto tiene de dulce de la ciudad.

# APOLO OFFIFIACION DEL GOR

# DONATIVOS

\*

esta ciudad ha enviado a esta Delegación la cantidad de QUI-NIENTAS PESETAS, con destino al incremento del fondo de protección a los niños menesterosos.

Por mediación de la primera Autoridad Municipal, don José López Llopis, ha contritambién con SIETE buido

cuyas almas hurtamos el bene-

ficio de nuestra caridad y bue-

MISA PARA MAÑANA.

La del domingo de Septuagési-

ma; segunda, tercera; cuarta

y quinta oraciones secretas y

post. A cunctis, Fidelium, a elección del celebrante y por la paz. Pueden celebrarse misas

votivas y de difuntos.

JUEVES EUCARISTICOS. --

Mañana se celebrarán en Nues

tra Señora de Africa, los cultos

NATALICIO

un hijo, noveno de su matri-

monio, la señora doña Clotilde

de Mesa González, esposa del

farmacéutico, don Antonio Sancho González. Felicitamos a

los venturosos padres. EL INSPECTOR DE TRABAJO

A MADRID

de resolver asuntos particula-res el inspector de Trabajo y delegado local sindical, don Antonio Cazalla Morales.

ESTA TARDE CELEBRARA SE

SION EL AYUNTAMIENTO

tamiento celebrará su acos-

tumbrada sesión ordinaria, de

la que daremos cuenta en nues

LAS FAENAS DE PESCA

Desaparecido el fuerte tem-

poral que en los días pasados

impidió a nuestros pescadores

salir a la mar, ayer volvieron

a reanudarse las faenas de pes

ca. Sin embargo, son pocas las

embarcaciones que han reanu dado su actividad, debido a que aún amenazan los vientos

de levante y la pesca se halla

Ayer entró en nuestro puerto

de arribada forzosa, una em-

bacación de matrícula peninsu

lar, que durante varios días es-

tuvo capeando dificilmenee el

tas cajas de pescado, que fué

consumido aver en el mercado

Desembarcó unas doscien-

circunstancialmente huida.

tra edición de mañana.

En la tarde de hoy, el Ayun-

Ayer salió para Madrid a fin

Con toda felicidad dió a luz

de esta Asociación.

NOTICIARIO LO C

nas obras. (Continuará)

El Ilmo. Ayuntamiento de | TREINTA Y CINCO PESETAS. D. Remigio González Lozana, a igual fin que los anteriores, ha donado VEINTICIN-CO PÉSETAS.

Asimismo, don Constantino López de Pablo aportó en es-ta Dependencia la cantidad de CIEN PESETAS.

Ceuta, 23 de febrero de 1943. EL DELEGADO

### y provechoso el honesto traba-Delegación provincial jo, de nuestras facultades y de las gracias que Dios nos del Frente de Juventujo, otro tanto es repugnante la demasia de holgura, fuente de des muchos vicios; y que el hur-tarse al trabajo bienhechor, es dañoso a nuestros prójimos, a

ASESORIA DE CULTURA Y ARTE

Coincidiendo con la Exposición de Libros Juveniles, que habrá de celebrarse en Barcalona el día 10 de abril de 1943, el Frente de Juventudes abre una competición para premiar los artículos que sus afiliados escriban sobre una serie de te mas que demuestren la formación cultural y su condición nacionalsindicalista.

Las obras seleccionadas en esta competición formarán par te de un volumen que será publicado por la Delegación Na-cional del Frente de Juventu-ces, que podrá reproducirlos, publicarlos o radiarlos, en la medida que aconseje sus conveniencias.

Para optar a los premios que a continuación se detallan, será necesario que dichas obras se presenten antes del 15 de marzo en la Delegación Nacional del Frente de Juventudes Asesoría de Cultura y Arte.

Los premios que se concederán serán los siguientes:

Segundo. Un lote de libros por valor de 500 pesetas. A elección del autor premiado, para el mejor trabajo sobre el tema "Pequeña biograf.a de José Antonio" con un máximo de 30 cuartillas escritas a máquina y a doble espacio.

Segundo. Un lote re libros a elección del autor premiado, por valor de 150 pesetas, para el autor del mejor soneto sobre el "Descubrimiento de Amé

Tercero. Un lote de libros por valor de 150 pesetas, a elección del autor premiado pa ra el mejor artículo sobre "Her nán Cortés".

Las obras presentadas a es ta competición, vendrán claramente firmadas y escritas a máquina por una sola cara. En una hoja adjunta se detallará el nombre y apellido del autor, centuria, centro de trabajo o de enseñanza a que el mismo pertenece el V.º B.º del Delegado provincial del Frente de Juventudes a quienes los autores lo llevarán a firmar antes de remitirlo a la Delegación Na-

En otra hoja se acompañará una relación de libros en oncursante deseas que consistiese el premio, en caso de serle a él adjudicado, quedando autorizado por esta Delegación Nacional el jurado para alterar aquellos títulos que por no encontrarse en el mercado o por presentar otros inconvenientes no puedan figurar en el mismo, siempre que conserven el premio el mismo-

Anúnciese en EL FARO

# Gobierno Militar de 1 Ceuta

Los voluntarios de la División Española que se encuentren en esta Plaza, en uso de permiso, se presentarán en este Gobierno Militar, para enterarle de asuntos de particular interés

EL GENERAL GOBERNA-DOR MILITAR.

# \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL **ESTADO** 

Madrid, 23. - El Boletín Oficial de Estado dispone:

Presidencia del Gobierno. Decreto por el que se concede la Encomienda y Placa de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas a los señores Heinzs Jort y Heirich Mueler, caba-lleros con mecalla de la citada Orden Imperial.

Otro por el que se concede la Encomienda sencilla de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas a los señores que se mencionan, caballeros con medalla de la citada Orden.

Dichos caballeros son: Don Ernets Sachs, Otto Ullmann, George Graf von Bassewits, Carl Wander Gunter, D. Alquen Walters Wets Heinz Manger, Karl Kacht y Hans Von Uslar.

Industria y Comercio.- Orden por la que se aprueban las tarifas máximas de percepción para el tráfico de cabotaje nacional para todos los buques, salvo lo dispuesto en la orden Ministerial del 16 de

diciembre pasado. Administración Central. Presidencia del Gobierno. Anunciando concurso para la provisión de dos plazas de oficiales de primera clase del Cuerpo de Correos en la escala técnica, una de mecánico del Cuerpo de Telégrafos y otra de contador en la Delegación de Económica de Industria y Comercio, vacantes existentes en la Zona de Protectorado de España en Marruecos.

Idem para proveer una plaza, de arquitecto en la Junta de Servicios Municipales de Tánger y otra igual en los de la Junta de Servicios Municipales de Larache, Alcazarquivir y Arcila. - EFE.

# Unos pescadores reco gen 23 fardos de caucho

Bilbao, 23. - Los pescadores del Cantábrico han recogido por el sector al Norte de Santander veintitrés fardos caucho procedentes de algún barco hundido.

Los referidos bultos fueron entregados en la Comandancia de Marina. - CIFRA.

**\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*** Vigila constant mente tu ropa.

Haz lo imposible para que esté siempre impia. En ello va tu vida.



En contínua desde las 5, colosal ESTRENO en ESPANOL. PROCINES presenta a VALE-RIE HOBSON y BARRY K. BARNES en

UN PERIODISTA

la simpatiquisima película po-liciaca, repleta de emocionantes aventuras, cuya proyección proporcionará a usted cerca de dos horas divertidísimas.

El viernes presentación de la Compañía de Dramas y Comedias

# Társila Criado

que actuará cinco únicos días. ¿Ha encargado su localidad? En las taquillas de Cervantes pueden proporcionarle Lista de Compañía y obras a representar.

Nuestro próximo acontecimiento cinematográfico será TRAFICO EN DIAMANTES Segunda película Chamartín 1943

# Curso Oficial en la Escuela de Puericultura

Madrd, 23. - Ha sido inaugurado el curso oficial de la escuela de Puericultura con asistencia del director general de Sanidad coctor Palanca, del director de la escuela doctor Boch Marin y del secretario señor Elisegui.

Hicieron uso de la palabra el secretario que pronunció unos palabras explicando la or ganización de la escuela y su funcionamiento y finalidad, dirigiendo además un saludo al profesorado y alumnos; des-pués habló el director de la escuela, que puso de relieve la labor más destacada del curso anterior y mostró su confianza en que el inaugurado hoy será tan fecundo o más que los anteriores.

Habló por último el direc-general de Sanidad. Dijo que liberado Madrid se encontró con una escuela totalmente destruída y saqueada y que pasado un año pudo rehacerse conforme a la decisión del doc tor Súñer, de grata memoria. La dirección general no se con forma con esto y ya se han ini ciaco las obras que culmina-rán en la creación de un nuevo hospital de lactantes.

Solicita la colaboración de todos los organismos similares, como Auxilio Social y de aquellos otros que se dedican a estos estudios, estimulando a los médicos para que sigan trabajando con igual ahinco y

Par filting, er nembre del ministro de la Gobernación, declaró inaugurado el curso. - CIFRA.

# ENFERMEDADES DE LOS OJOS

# G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA

# BAEZA HERMANOS

temporal.

- CASAS EN -

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

# LAFALANGE ANTE LOS PRODUCTORES

Hemos de subrayas esas palabras del camarada Orrio, pronunciadas ante siemil mineros asturianos. El delegado nacional de Sindicatos, después de afirmar que la Falange elige siempre el aire li bre para proclamar crudamente sus verdaces y sus propósitos de actuación, agregó: Ah!", yo os aseguro productores asturianos, que otro fue-ra el curso de los últimos acon tecimientos históricos del país, si a la Falange se le hubiera consentido una más amplia co municación con el pueblo trabajacor

Afirmemos esta verdad que no admite dudas. Si hace siete años se hubiera parmitido a la Falange llevar su voz libremente por los campos, a través de todos los pueblos y aldeas, ¡cuantas calamidades se hubieran evitado a España! Lo mismo el hombre del campo que el obrero de la ciudad desconocían absolutamente el con tenido nacionalsindicalista no habían logrado asomarse siquiera al alma de nuestro Movimiento. Por eso fueron terreno abonado para la siembra de toda clase de odios, de malas pasiones, predispuesto como es taba su instinto primitivo para nos.
toda acción revolucionaria. Por eso se le entregó a una falsa y perniciosa revolución. El vi-rus marxista hizo su obra sobre la ignorancia de aquel pue-

La Falange, poco a poco, fué abriéndose camino, a costa de su sacrificio y de su heroismo sin par. Y mostró a los hom-bres de España el profundo espiritual sentido humano y de sus consignas. Si esta magnifica labor hubiera podido mostrarse antes, sin obstáculos, en plena luz, se hubiera evitado el derramamiento de mucha sangre, con toda su ingente tarea política y económi-

ca posterior

Por eso ahora, la Falange puede mirar con orgullo hacia atrás. Puede mostrar su obra y su ejemplo. La labor es fecunda y encaminada a un futuro pleno de promesas. El ejemplo es para todos una consigna a

# Mañana llegará a Madrid el Dr. Scheel, jefe de los estudiantes alemanes

Madrid, 23. — Para España, por la frontera de Irún, saldrá el Dr. Guetar Adolf Scheel, jefe de los estudiantes aiema-

Viene acompañaco de cinco camaradas alemanes y del je-fe territorial del SEU en Alemania. Llegará a Madrid el día 25 y visitará El Escorial, Toledo, Medina del Campo, Se-

villa y Barcelona. El jefe de los estudiantes lemanes estudió la carrera Medicina en la Universidad de Heidelberg, en la que se docto-ró en 1936. El 6 de noviembre de 1936 le fué concedida la jefatura de la Asociación alemana nacionalsocialista de estudiantes y de la Agrupación de estudiantes alemanes. En 1942 el Führer lo nombre "gaulei-ter" y "reichstallhalter", jefe provincial del distrito de Salzburgo.

El doctor Scheel tiene catería de jefe de grupo de las

- EDITORIAL - LA VIDA Y EL ARTE

# Sobre la poesía popular

POR ANGEL DOTOR

traer aparejada una franca re valorización de faceta cultural tan substantiva dento del arte literario como es la poesía popular. Exponente perdurable, plasmador del alma de la raza en dias fastos, solera de tanta creación debida a nuestro genio imperecedero, en aquellos lueños tiempos insuperados—y acaso inigualados - merced, entre otras causas, a su culto a lo ideal, no fué, empero, apre ciada ni, como natural consecuencia de ello, dada a conocer de la debida manera a lo largo de dos siglos de franca decadencia nacional. Y, sin em bargo, durante ese periodo manifestóse en favor de la misma el comienzo de una indudable reivindicación potencial ostensible sólo para contados intelectos agucos y entusias-tas; reivindicación, pues, no expresa, sino tácita, en ese hecho indudable de haber servido tal acervo de creaciones co mo fuente nutricia de inspiración para los escritores moder-

Es hoy, ciertamente, cuando proclámase, al fin, de forma paladina esa su importancia con patente exposición de lo que constituyó otrora y su marcada influencia subsiguien te en las directrices seculares de nuestro panorama humanis tico, que no hay que decir encierra tanto lo privativo de la belleza abstracta cuanto aquello referente al generador proceso idiomático, Sobre todo la poesía popular de los primeros tiempos de la formación del castellano, muchos de cuyos temas o asuntos serían reencarnados sucesivamente por el numen de posteriores maestros del bien decir, entraña un valor transcendental que no se circunscribe a lo meramente evocativo y estético, sino que irradia hasta constituir medio excelnee para cometer el estudio riguroso de las determinan

tes filológicas.

Si las esferas dirigentes de la nueva España han compren dido, sagazmente, eso aqui señalado y vienen haciendo cristalizar, con su estímulo adoctrinador, tal concepto, que vase traduciendo en franca eficiencia elevacora, a la que coope-ran tantos valores intelectuales representativos de la superación del momento, cada uno desde su respectivo estudio de pensamiento o campo de acción, los editores, a su vez, no denotan renuencia al respecto, por cuanto hanse manifestado tributos espontáneos debidos a su personal iniciativa y particular esfuerzo en extremo va liosos y originales. Ahí tenemos uno que acaso sea el que alcance la primacia entre todos: el recientemente debido a don Gustavo Gili, tributo tan romántico y ejemplar, brillante y generoso como otros ya rendidos a la cultura española, consistente en la publicación de la antología intitulada "Can cionero del Amor Antiguo", que ha dado a la estampa incluido como volumen cuarto de su espléndida colección "Armiño", de alta bibliofilia, colección en la que figuraban ya la bella novela "Princesas del martirio", original de Concha Espina, una de nuestras más famosas escritoras actuales;

cel de Amor", por Diego de San

El hecho de incluirse en una de las más cuidadas colecciones que ven la luz al presente con-fiere a "Cancionero del Amor Antiguo" rango original. En orden difusivo, creemos que ve rá sobradamente compensado lo, naturalmente, reducido de su tirada con esa singular atracción que ha de despertar en los lectores hacia su conocimiento, cosa posible de lograr por los mismos mediante las bibliotecas en que, sin duda, se contará tan singular presea bibliográfica. Digamos que se trata de una copiosa compilación comprensiva de más de un centenar de nuestras primeras manifestaciones líricas, o sea de la llamada poe sia castellana tradicional, ordenadas con acuidad y gusto ejemplares por el notable es-critor y crítico Fernando Gutiérrez, que ha sabido hallar en obras antañonas, en manuscritos de bibliotecas, en ediciones raras, en romanceros, en vocabulario, en precdentes cancioneros, en boletines de Academias y otras fuentes bibliográficas el acervo de ese ja l paradigmático que ofrecen con suma delicadeza y ver-dadera naturalidad, cual tesoro que si fué un día popular de la factura de la obra.

No podía por menos la re-Longo, y la más antigua na-ostenta hoy categoría de lo novación integral de la vida rración psicológica y sentimen a que en España asistimos de tal de nuestras letras: "Cár-ciará — dice el editor — estaerudito. "El lector sensible apre ciará - dice el editor - estas gemas de los albores de la len gua castellana salvadas del nau fragio de tanta poesía que por su carácter popular no fué con siderada suficientemente digna de figurar en los cancioneros cortesanos del siglo XV, y descubrirá en sus versos su pro funda humanidad y belleza, como la descubrieron los poetas músicos del siglo XVI, el gran Lope de Vega y otros, que nos las han conservado adoptándolas y adaptándolas a sus producciones".

las artes plásticas más notables de la nueva generación española a la sazón triunfante, el laureado pintor catalán Antonio Vila Arrufat, ha sumado su tributo al ya considerable-de autor y editor en la publi-cación de "Cancionero del Amor Antiguo". Su trabajo en la ilustración del volumen, que denota exquisito espíritu exaltador de lo que el libro representa, constituye colaboración ejemplar, que hase reducido en la belleza que ofrecen sus láminas, cabeceras, viñetas, capitulares y venales, tanto en negro como en colores exorno que unido a lo escogido del papel y la delicadeza de la impresión, realza de consumo la notable originalidad y riqueza

Uno de los cultivadores de

to que se integra en la trayectoria tradicional de la política En los discursos pronunciados, se acentúa igualmente el

para todo el Continente euro-Diríase que la lucha anticomunista ha vuelto a la or-den del dia, y que, dirigida por Berlin, pretende ser secundada por toda Europa.

pe igro que una eventual derro-

ta militar alemana acarrearia

nacionalsocialista.

Las alusiones hechas a los países neutrales, tales como a Suecia y Suiza, parecen aclarar la tesis de un b'oque continental, creado automáticamente ante la gravedad y la inminencia de la emanaza so-

### PAGINAS DE GLORIA GER-MANO RUMANA

(Artículo publicado en el ¡Curentul", de Bucarest). Toda la Prensa italiana pu-

blica con gran relieve las ope raciones en el frente anti-bolchevique.

"El Popolo di Roma", en un artículo titulado "Páginas de gloria germano-rumana sobre la defensa de Stalingrado, dice: "Los soldados soviéticos, continúan atacando cada vez con más y más violencia, toda la heroica defensa alemana y rumana, que con sus esfuerzos sobrehumanos, hacen cara a esta situación difícil. El comunicado del alto mando militar alemán ha citado, junto al ejército germano que lucha en Stalingrado, a las valientes

(Pasa a la siete)

# ANGULO

Ya en el siglo XVIII, según se tienen noticias, mostráronse, por medio de la linterna mágica, un conjunto de imágenes movibles por rotación. En 1838, E. J. Marey, miembro de la Academia de Paris, anunció que él había empleado negativos para vistas fotográficas en serie de cosas en movimiento, las cuales pasaba después en la cámara por el reverso. Dos años des pués, un alemán había patentado el primer cinema-tógrafo. En 1894 un expositor de ferias, Le Roy, pasó en Nueva York una serie de imágenes en una cinta cinematográfica. Al año siguiente, los hermanos Lumiére anunciaron su prime ra patente francesa por un aparato fotográfico para ins tantáneas en cintas cinema tográficas. Más o menos en el mismo tiempo en Alemania, los hermanos Sklada-nowsky lograron desarrollar un procedimiento para fotografiar y revelar, que permitió la instalación del primer teatro cinematográfico en el sentido moderno. Esta es la historia del film mudo y del cine.

Reproducir la imagen y el tono al mismo tiempo fué la idea de un tal Thomas Alva Edisson en el siglo XIX; lo había declarado co mo posible, pero sin haber encontrado ninguna solución de valor El intento de que se debía también fotografiar el sonido se remonta a Lauste, quien en 1906 daba a conocer el procedimiento de intensidad y trans versión, Sin embargo el pro pio invento del film con vistas y tona idad se logró mu cho más tarde, después de la primera guerra mundial. Es la obra de tres alema-nes: Hans Vogt, Josef Massello y Josef Engl. Con una lámpara de efluvios como órgano manejable, desarrollaron un procedimiento prácticamente utilizable, de nominado el "procedimiento "Tri-Ergen". De esta salió el primer film sonoro "La vida en la aldea" que pudo ser representado en Berlin en 1923.

El perfeccionamiento ulterior lo realizaron intere-sados alemanes y norteame ricanos. Muchos han 11egado a considerar que se trata de algo de procedencia norteamericana. Es así, des de el punto de vista económico, pues todos los procedimientos norteamericanos se basan en el procedimien-to "Tri-Ergon". En 1927 se produjo el film sonoro norteamericano, que inició el éxito definitivo del film sonoro, De esta manera ha sido posible el desarrollo de la denominada tonalidad plástica, o sea la introducción del tono y eco de cada ruido, así como se produce en lugares tan diferentes co mo dentro de una pieza, de un salón, de un sótano o de una ig'esia, en el campo o en el bosque. \*\*\*\*\*

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidismo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquies intelligences pagas abase mismo follato cesta consensibility. cualquier inteligencia. Pidanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condicione. ATECO-APARTADO 1043-MADRID

# RENSA

### LA GRAN AMENAZA DEL **BOLCHEVISMO**

(Articuo publicado en "Diario de Lisboa", de Lisboa. El décimo aniversarlo de la subida al poder del Nacionalsocia ismo, ha sido conmemo-rado con las habituales oraciones patrióticas y mensajes ofi

El mariscal Goering, como de costumbre, fué el más franco y el más convincente. Tratándose de una personalidad que disfruta de una popularidad efectiva, las palabras que pronunció están destinadas a tener una apreciable repercusión, no únicamente en el espíritu de sus oyentes, sino tambén en el de los alemanes de todas las clases socia es. El ma riscal Goering reconoce y apre cia en su verdadero valor las dificultades por las que Alema nia atraviesa y, con una fran-queza digna de alabanza, no desea eludirles ni ooultarlas a sus compatriotas.

E mariscal Goering, en su discurso, lo mismo que el Canciller Hitler en su mensaje, ataca, preferentemente a cualquier otro de los actuales adver sarios de Reich a Rusia y al régimen político ruso.

Esta actitud no debe causar extrañeza. El frente oriental ha reservado al ejército alemán, en combinación con una serie de victorias militares resonantes, a gunas sorpresas y alguno contratiempo. No sorprende, pues, que simultáneamente con el reconocimiento público de las dificultades que es preciso vencer, afirmen los dirigentes alemanes claramenla primera novela bucólica co-l te su hostilidad contra el conocida: "Dafne y Cloe", por munismo, renovando un concep

# La Romería al Santuario de Nuestra Noticiario Mundia Señora de la Cabeza

# Este año revestirá un gran esplendor y extraordinaria importancia

# Al mismo tiempo se quiere rendir así un homenaje al heroico aviador Carlos Haya

peregrinación de todas las her-Señora la Virgen de la Cabeza, revestirá este año un excep-cional explendor y extraordi-naria importancia, dentro del marco de su acostumbrada so-

La romería ha sido traslada-da al último domingo de mayo, para no hacerla coincidir con la Pascua de Resurrección la hermandad sevillana de la Virgen de la Cabeza va a

mandades religiosas a Nuestra la imagen que bajo dicha advocación se venera en Sevilla a las gloriosas ruínas del Santuario de Andújar, donde el capitán Cortés resistió con un grupo de militares y civiles el asedio rojo.

Como es sabido, cuantas pesquisas se hicieron para encon-trar la imagen de la Virgen de la Cabeza dieron un resultado

Sevilla, 23. — La romería de pedir a la autoridad eclesiás- para tan señalada fecha ha-eregrinación de todas las her- tica autorización para llevar yan sido trasladados a Andúyan sido trasladados a Andújar los restos del heroico aviador Carlos Haya, quien con su aparato abastecia de alimentos y medicina a los sitiados, para que reciban definitivamente sepultura en las ruínas del Santuario y así se rendirá a la memoria del heroico aviador español, coincidiendo con el homenaje a la Virgen, Patrona de Sierra Morena, una pública manifestación de gra-Igualmente se gestionará que l titud y admiración. \_ CIFRA.

lenta tempestad de arena, como no se había conocido desde hace siglos se abate sobre la costa meridional de Jutlandia, recogiéndose ayer más de mecuadrado en las carreteras de esta región.—EFE.

Roma, 23. — El ministro de Chungking cerca de la Santa Sede, entregará sus cartas cre denciales a Su Santidad el Papa, según se declara en los círculos vaticanistas. — EFE.

Vichy, 23. \_ Aunque el acuer do germano francés firmado ayer sobre circulación entre las dos zonas francesas no debe entrar en vigor hasta primero de marzo, los aduaneros franceses montan guardia solamente en la frontera francobelga.—EFE.

Méjico, 23. — Esta mañana se ha registrado un intenso temblor de tierra.

Los daños materiales registrados son importantes.—EFE.

Ottawa, 23. — El primer mi-nistro del Canadá, Mackenzie King, ha declarado para combatir el optimismo excesivo la opinión que "los canadienses atravesarán en 1943 por la más dura de las guerras".—EFE.

Vichy, 23. - El Gobierno francés hará en breve una declaración en la que se hará pública la decisión de renunciar a la concesión internacional de China, según se declara en los círculos bien informados. EFE.

Vichy, 23. - El ex-secretario general de la administra-ción francesa en Argelia, vicealmirante Penard, ha sido desposeido de su nacionalidad según se anuncia oficialmente. - EFE.

Lisboa, 23. — El quinteto nacional de música de cáma-ra, ha celebrado un concierto en el teatro de San Carlos. La interpretación constituyó un éxito.

El acto ha sido organizado boa. - EFE.

funciones como presidente de la República de Uruguay a primeros de marzo, ha ofrecido la cartera de Asuntos Extedo litro de arena por metro riones al presidente Serrano que ha aceptado el cargo.

sé Amezaga que entrará en

Casablanca, 23. — Se ha verificado el acto oficial de la entrega de armas a las tropas francesas, en cumplimiento de las promesas hechas por el presidente Roosevelt al general francés Giraud. - EFE.

Méjico, 23.- El Boletín mensual del Banco Nacional mejicano revela que el país sufre la circulación fiduciaria más grande que conoce la Histo-

A fines de 1942 el importe de los billetes de Banco emitidos alcanzaba 1.859 millones de pesos. - EFE.

Londres, 23. \_ Lord Luke, presidente del comité nacional británico y de la Cámara Internacional de Comercio, ha fallecido en Londres. - EFE.

# Mac Millan sufrió un accidente de aviación

\_ El ministro Argel, 23. — El ministro residente británico en Africa. del Norte ha sufrido un accidente de Aviación, recibiendo

heridas de poca consideración Fl estado de Mac Millán, es satisfactorio y pronto podrá reanudar sus trabajos. — EFE.

# PARA REPARAR SUS **AVERIAS**

# El "Gampomanes" llega al Ferrol del Caudillo

El Ferrol del Caudillo, 2v .petrolero "Campomanes" llegó remolcado por el vapor 'Monte Carles" y varó en el dique del arsenal para reparar sus averías.

Ambos barcos proceden de Vigo. - CIFRA.

# CINCUENTA MILLONES DE MARCOS

# Recaudó el Socorro de Invierno alemán

Berlin, 23. Cincuenta millones de marcos son el resultado provisional de la quinta recaudación del Socorro de Invierno efectuado en los días 6 y 7 de febrero en Alemania.

En la misma fecha y en el año pasado fueron recaudados 25 millones. \_ EFE.

~~~~~~~~~~

# SOLO DIA

# carros destruídos

Ciento dieci-Berlin, 23. séis carros blindados soviéticos han sido destruídos en el frente del Este el día 22 de febrero por las fuerzas armadas alemanas. - EFE

# operaciones niponas en la península de Lei-chu

Shangai, 23. — Las tropas japonesas desembarcadas en la península de Lei-chu avanzan a marchas forzadas en dirección Norte y han alcanzado Mun-Chin-Chiao.

Las operaciones de limpieza en la península de referencia, según informaciones de fuente nipona, prosiguen con éxito. — EFE.

Deja entrar el SOL en tu casa y que bese y caliente tus ROPAS.

Te conviere su acción bene-

Delgado Agencia DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones vuelta inmediata de la abun-

# Prosiguen con éxito las ALOCUCION GOBERNADOR

general de Argelia ha dirigido una alocución radiada a los franceses y musulmanes en la que expuso en grandes líneas la política que seguirá en su administración. El Gobernador Peyrouton, tras evocar el re-cuerdo de los 40 millones de franceses que residen en la me trópoli, dijo que lo esencial era ganar la guerra.

Unicamente después, aña-ció, es cuando será posible es-tudiar las reformas precisas por el papel que en el mundo jugará Argelia en lo futuro.

Al tratar de los problemas de abastecimiento dijo: "No es posible esperar la

Argel, 23. - El gobernador dancia pro no esperaremos a asegurar una mejor reparti-ción de los alimentos.

Los salarios serán adaptados al coste de vida; pero es necesario que cada trabajador comprenda la necesidad que tiene de ser asiduo en su ofi-

Calificó de angusticsos los problemas de habitación y ves tido, prometió hacer cuanto sea posible para remediar las actuales escaseces.

Anunció mejoras para los labradores musulmanes, los cuales podrán obtener créditos fá-

Respecto a la administración europea, anunció el restablecimiento de acuerdo con Giraud, de las antiguas delegacions financieras y del Consejo Superior de Argelia, organismo que calificó de alma política del

Al terminar declaró que ninguna de estas realizaciones serán posibles sin la unión, la confianza y la lealtad mutua entre todos. - EFE.

# Ya fué derribada la antigua Aduana de Sevilla

En su lugar se levantará un magnífico edificio de traza y modernioima arquitectura sevillana

Sevilla, 23. — La vieja Adua-na sevillana ha sido ya derri-bada. Brigadas de obreros han trabajado intensamente du-rante más de tra- samenes de la La Laguna y que serante más de tres semanas para abatir el edificio sobre el do un lugar pintoresco y faque se ha de hacer una gran obra reconstructiva a fin de dotar a Sevilla de un nuevo edificio de traza y moderní-sima arquitectura sevillana que se destinará al servicio de Aduanas y a Delegación de Ha-

El edificio ahora derruído se pagó por la ciudad de Sevilla y quedó terminado en 1587. Según parece con el derribo de la Aduana ha desaparecido una lápida de azulejo-trianero con una leyenda centena

ñalaba donde estuvo instalamoso en los anales de Sevilla, otra en la que se mencionaba un caserón de la calle Bayona, que sirvió como alojamiento y posada a Tomás Gutie-rrez, y esta última de Atara-Ranas lugar que en sus nove-las citó mucho el autor edl Quijote. - CIFRA.

> Los parásitos del cuerpo y de la cabeza trasmiten enfermedad mortal. Librate



Les tiradores a emanes ejercen una extremada vigilancia ante la aparición de tanques en la superficie helada.

# Ha muerto el inventor del motor

# de los "STUKAS"

# Su tesón en el trabajo le hizo llegar de simple montador a ingeniero

Barlín, 23.—Josef Jserentant a partir de 1917, se ha fabrique resultó muerto el lunes en cado en serie. un tragico accidente de aviación, inventó el motor de los

aparatos "Stukas".

Jserentant, empezó trabajan
do como simple cerrajero en los talleres de pruebas de la empre sa "Junkers" en Aquisgram. Tenía 62 años de edad. Era in geniero técnico de la "Junkers Fluwgzeug Unden Motoren Wu ke" y gracias a él, se logró introcucir grandes mejoras en al Oeste de Irlanda. los motores de aviación destinados a la Lutfwaffe.

Durante la guerra mundial ya trabajó en la construcción del avión "J-1" primer aparato completamente metálico que, ha logrado.—EFE.

Jserentant, se ha distinguido por sus excepcionales dotes ya que de simple montador en la guerra mundial, pasó a inge niero con la máxima responsa bilicad en las pruebas de apa ratos antes de ser entregados al Estado.

Obtuvo brillantes éxitos en la construcción de aparatos y realizó el famoso vuelo del Este

Se trataba de un aparato de modelo avión de transportes "Junkers W-33" modelo del

# El gobierno francés renuncia a sus derechos extraterritoriales en China

la noche, el Gobierno francés confirma oficialmente su renuncia a los derechos extraterritoriales de Francia en Chi-

El comunicado oficial que se ha mandado de Nankin, dice

"Poseida Francia del espiritu de anudar los lazos de amistad que la vinculan con China y también a sus derechos en la Administración del barrio di-plomático de Pekin, y en las concesiones internacionales de Shangai y Amboy, y concece-siones francesas de Shangai, Tientsi, Hankey y Canton.

El Gobierno francés piensa, tan pronto como sea realizable llevar a la práctica la decisión tomada, teniendo en cuenta los problemas que de ella derivan y poniendo especial empeño en darla a conocer y ponerla

# 99 aviones fueron ayer derribados a los rusos

Berlin. 23. - Segun informaciones hasta ahora llegadas a las tropas alemanas han destruído el martes en los diversos sectores del frente oriental, 99 aviones soviéticos.

Las pérdidas alemanas son sólo de dos aviones.

Sólo entre los lagos Ilmen y Ladoga, los cazas alemanes derribaron 34 aviones.

El capitán Philipp elevó a 180 el número de sus triunfos aé-reos, derribando siete aviones adversarios.—EFE.

Valencia, 23. — Ha quedado fijada definitivamente la combinación de las corridas de toros que han de celebrarse en las próximas fiestas falleras.

El día 18 se lidiarán toros de Murube, por los diestros Bel-monte, Luís Vázquez y Valencia III que tomará la alternativa. — CIFRA.

Relevo en la trinchera

Vichy, 23. — El martes por en la práctica cuanto antes. — Bajo el intenso fuego del enemigo, los granaderos se dirigen a un extremo de la trinchera para relevar a los compañeros.

# prensa portuguesa comenta el comercial con España

Lisboa, 23. - Los diarios de | Lisboa publican con grandes titulares la noticia de la conclusión del tratado comercial entre España y Portuga.

En la información gráfica se ve al embajador portugués Dr. Teotonio Pereira, así como el ministro de Asuntos Exteriores español, conde Jordana, en el momento de firmar el pacto.

La opinión pública de Portu gal'ha tomado nota con gran satisfacción, que se ha previsintercambio comercial entre ambas naciones y que España

# El consumo del gas incrementa en Alemania la producción de armamentos

Berlin, 23. - El aumento de la producción de gas hasta el cincuenta por ciento de la can tidad de carbón consumido en Alemania, revela el constante incremento de la capacidad alemana para la fabricación le armamentos, pues alrededor del ochenta por ciento de la producción del gas, se consume hoy en la industria de armamentos, en la cual el empleo del gas ofrece especial ventaja por acelerar el proceso de la producción.

Sólo el veinte por ciento de la producción de gas, se consu me en las casas particulares.

RABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos

concederá las facilidades nece- | buques cisternas, con objeto de

sarias para los envíos en trán realizar la importación de pesito y para el suministro de tróleos en Portugal.—EFE.

# Un perro bernardino evita la muerte de un obrero

Nápoles, 23. — El sábado pa-sado durante el bombardeo aé-reo contra Nápoles, la presión Estos ladridos llamaron la del aire producida por una bom ba, lanzó al agua a un obrero del puerto, de nombre Carlo Perbellini.

Perbellini estaba a punto de perecer ahogado, cuando un gran perro bernardino se echó al agua cogiendo al siniestrado por el cuello e intentó llevar lo a una de las escaleras de los malecones.

El perro al faltarle las fuerzas para llevar a cabo su in-

# Nuevas medidas sobre el control de armas de fuego y explosivos en Hungria

Budapest, 19. \_ El Gobierno húngaro dictó severas disposicoens sobre el control de la tenencia de armas de fuego y ex plosivos.

Todas las licencias perderán su valor el 31 de mayo próximo. Las personas que dispongan de armas deberán presentar una demanda de nueva licencia.

También los permisos para la compra de explosivos per-derán su valor en la citada fe cha y deberán renovarse. -

Estos ladridos llamaron la atención de dos soldados que con una lancha acudieron rápidamente a socorrerle, sal-vando a Parbellini de una muer te segura.—EFE.

# Churchill continúa en igual estado de salud

Londres, 23. — El comunica-do facultativo dice que no se ha registrado ninguna varia-ción en el estado de salud del primer ministro Churchill.

# 5 noticias extranjeras

Lisboa, 23. — Entre las personas heridas en el accidente ocurrido ayer a uno de los aviones "Clippers" figura el embajador norteamericano en Tur-

El número de muertos es el de 23 y el de heridos de 13. -

Atenas, 23.-El séptimo tren con regalos ofrecidos por el Directorio Nacional del Partido Fascista a las tropas italianas en Grecia, ha llegado a Atenas.

La distribución de los regalos ha empezado en los hospitales militares dando lugar a aclamaciones al Duce. \_ EFE.

Roma, 23. — La "Gaceta Oficial" publica en su número del 22 de febrero, que los ciudada-nos italianos residentes en el territorio metropolitano, ex-cluídos los nuevos territorios que pasaron a formar parte in tegral del Reino durante la gue rra actual, se elevaban el 31 de enero pasado a 45.681.000.-

Buenos Aires, 23. — Comu-nican de Washington que el ministro de la Guerra, son declaró que las pérdidas de los ejércitos en Túnez se elevan a las siguientes cifras: 3.533 muertos, 6.500 heridos, 25.604 desaparecidos y 6.123 pri

Las pérdidas en las recientes operaciones de Túnez no están comprendidas en esta lista. — EFE.

Roma, 23. — La revista "Critica Fascista" publica un artículo titulado "Defender la Revolución para defender Italia" en el que se dice, entre otras cosas: Las experiencias de los últimos 23 años nos ha demostrado que todos los principios esenciales de nuestra revolución responden perfectamente a las necesidades ideales y prácticas de nuestra época. La propaganda enemiga ha insistido en querer separar estas dos cosas: Italia y la Revolución fascista. Esto confirma que hay que defender a ésta para defender a aquella. Los italianos, prosigue la revista tienen un gran papel revolucionario que desempeñar, para defender la idea corporativa y fas-cista y la posición de Italia en el mundo del mañana que será construído y descansará fatolmente en los principios esenciales de nuestra Revolución.—

# La Unión y El Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega nú-mero 5, (frente a Correcos). -- Teléfono 141, Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15, Teléfono: 8-5-1.

Apartado, 97.

BOXEO

# Los Deportes

# GOLEADORES DE LA FA-, SE DE ASCENSO

Después de la última joinada, los goleadores de la fase final de la Segunda División, son estos:

Con 4 goles: Pallás (Saba-

Con 3: Pedrín y Terán (R.

Sociedad), Mijares (Gijón).
Con 2: Sañudo y Lizosain
(Valladolid), Patro (Sabadell), Unamuno (R. Sociedad), Bachiller (Gijón), Morera y Alfonso (Xerez).

Con 1: Melul y Gonzalvo (Ceuta), López, Vázquez, Ba-rinaga y Leoncito (Valladolid), Conesa (Sabadell), Hontoria (R. Sociedad), Gundemaro, Liz, y Tamayo (Gijón), Escalera y Rincón (Xerez).

Por equipos: R. Sociedad, 9 tantos; Sabadell y Gijón, 8; Valladolid, 7; Xerez, 6; y Ceu-

# Dimite la directiva del "Zaragoza"

Zaragoza, 23. — Se reunió la Junta del Real Zaragoza pre sentando su dimitión, con ca-rácter irrevocable el presidente don Francisco Caballero, al-calde de la ciudad.

Se designó para sustituirle comandante de Artillería, don Moriono de la Sala. -MENCHETA.

# José M. Borrás é Hijos S.L.

Almacen de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes.

Calvo Sotelo, 20. Torrefacción de cafés.

# TEMAS

# ANALISIS DE CONDUCTA

Constantemente viene notándose en los encuentros que los buenos aficionados. tienen lugar en nuestro estadio, una actitud hóstil hacia nuestro conjunto representativo, por parte de ciertos elementos, unos partidarios del conjunto visitante y otros que sin serlo forman grupos aislados para ver de relajar la moral de nuestro amado equipo, con sus imprecaciones soeces y desprovistas de todo razonamiento lógico basado en causas que justifiquen su deplorable actitud, pues es sabido que nuestro equipo y prescindo al decirlo de todo apasionamen to, no recurre en conjunto en ocasión alguna por desespera-da que esta sea a suciedades ale jadas del más claro espíritu leportivo; admito que en varias circunstancias, elementos aislados efectúan violencias sin causas, pero este hecho no pue de en modo alguno acarraer descrédito a un equipo que co mo este Ceuta ha ganado a pul so la situación privilegiada que hoy ocupa. Sin nombres resonantes ni cifras exhorbitan tes se ha llegado a igualar los méritos de conjuntos que poseen tales primacias; este do-ble hecho debería hastar a los grupos a que antes he alucido para deponer su actitud poco caballeresca y en cambio adop tar otra en sentido contrario, o sea, aportar con el calor de su aplauso cuando lo merezca nueva energias a nuestro equi po para ver de coronar la marcha escensional que ha empren dico alentado por sus miles de incondicionales y henchido de un entusiasmo que suple en elgunos casos la escasez de clase. Si esa metamórfosis se ope

rara saldriamos ganando todos

De todos modos me cabe aciarar a los que se tomen la molestia de dar lectura a estas líneas que el fin concreto que persigo no es el de captar para nuestro equipo simpatias extrañas: el fin exclusivo de ellas es muy otro y con la exposición que antecede solo pre tendo dar a comprender a cier tos elementos detractores de nuestro representante balompédico, que la táctica que observan es de todo punto equivocada como me complacerá en demostrar a seguido:

El buen aficionado a este deporte que va a un encuentro sin observar partidismo ni predilección por ninguno de los dos "onces", por no ser "hincha" de ninguno de ellos, a lo más que tiene derecho moralmente es a aplaudir reciprocamente las jugadas de ambos conjuntos, sin excepciones ni incomprensión por su parte, to da vez que cualquier asomo de favoritismo le haría salirse de su habitual papel de imparcial espectador; además y esto es ol bueno para ellos, los que se encuentran comprendidos en este caso son en lógica los que ven con más lujo de detalles un partido, pues no influye en ellos el calor de la hinchada, que no admite defectos ni faltas.

Con todo lo expuesto quiero que mis lectores asimilen la idea, casi desaparecida de que en este espetáculo hay tres cla ses de alistentes: los hinchas de un equipo y los del otro, que son los dos grupos principales, El restante lo componen los espectadores imparciales a que antes me he referido y que en consecuencia son los árbitros de opiniones y comentarios de los dos grupos antes citados. A estos últimos pido desde estas columnas conserven su natura, actitud; no así a los hinchas reales del equipo vi itante a los que en buena lid y como hincha real y cecidido del mio reconozco el más perfecto derecho a animar en todas las formas a su equipo predilecto, pareciéndo asi-mismo de buen gusto la exhibición de carteles con alusiones a su equipo encaminadas a alentarle durante el curso del encuetro.

Para terminar estas lineas que ya van haciéndos; monoto fuerza de desear la más absoluta claridad, me res ta dirigirme a la afición local, no para recriminarle su acti tud pasiva en la mayoría de los casos, pero si para advertirle que una afición que ansía po esr un verdadero equipo sin temores a superioridades manifiestas de sus contrarios, ha de seguir otros derroteros: en mi modesta y poco autorizdaa, opinión, creo que unos cuantos miles de aficionados verdaderos partidarios de nues tro simpático "Ceuta", que de ordinario acoge nuestro bello rectángulo deportivo podrían acallar con su supremacía de voces y aplausos calurosos la labor destructiva de la minoria anteriormente citada. A ellos, pues, cabe esta labor tan importante. No basta con que

CATALUÑA VENCIO A CAS-TILLA POR 12 PUNTOS A 3 Barcelona, — En el Price, lla. El castellano más potente con magnifica entrada, se cele- y aprovechando el boxeo en bró la final de la Copa Presidente para aficionados entre los equipos pugilisticos de Ca-

taluña y Castilla. La reunión satisfizo al numeroso público presenciandose una serie de interesantes y re ñidas batallas pues todos los púgiles que intervinieron en la reunión pusieron el máximo entusiasmo para adjudicarse el triunfo.

ai final triunfó Cataluña por doce puntos a tres. El resultado de los comba

tes fué el siguiente:

Peso mosca. - E' catalán Diaz fué proclamado vencedor pu incomparecencia del castellano Sanz, que no pudo ha-cer el peso dentro de la categoria.

Peso gallo. - Esparza de Cataluña, contra Diaz, de Cas tilla, Magnifico combate en el catalán dominó curante el primer esalto, produciendose a continuación un resoción de Diaz, quien fué nivelando la puntuacion, siendo no obstante declarado vencedor Esparza con las consiguientes protestas del público.

Peso pluma. - Martin II, de Cataluña, contra Valdés, de Castilla, Pelea magnifica en la que el mejor estilo del cata lán logró inclinar la puntuación a su favor después de tres asaltos no exentos de interés. en los que el castellano derrochó coraje y valentía. Venció por punto Martin II.

Pesos ligeros. - Más, de Ca taluña, contra Aira, de Casti- TA.

una vistosa combinación o mar

conocidos del lector, de aficio-

nes que han conseguido la má

xima elevación de su equipo fa vorito, gracias a este aliento

que tanta energía comunica al

futbolista en el ejercicio de su labor y que ellos no han es-

catimado hasta conseguir sus

sanos propósitos y aún después

A todos en general, pues,

nos cabe llevar a feliz término

la obra emprenddia, a este fin

recuerdo a los que quieran in-terpretar debidamente estos

balbucientes renglones, que ya

en anteriores ocasiones estas

mismas columnas han refleja-

do artículos análogos al pre-

sente, habiendo tenido todos

un resultado poco satisfacto-

de con eguidos.

corto logró imponerse al adver sario, quien sangró en el último asalto, pero sin ceder terreno, y siendo batido honorablemente por puntos.

Pesos medianoligeros. Calpe, campeón de España, contra Manzano, de Castilla. Fué una magnifica batalla en la que el castellano, pese al duro castigo que recibió de la izquierda del campeón, derrochó valentía, poniendole en aprieto en algunas ocasiones, especialmente en el último asal to, que se desarrolló entre cons tantes ovaciones. Venció por puntos Calpe y los dos fueron despedidos con grandes aplau-SOS.

Pesos medios. - Santandreu, de Cataluña, contra Sanz, de Castilla, El primer asalto fué de Santandreu quien colocó dos magnificas izquierdas al rostro. Una izquierda fué acusada por el castellano. En los asaltos siguientes Sanz, con gran coraje, atacó obligando en el último asalto a Santandreu a emplearse a fondo pa-ra arrancar la decisión a su

favor por puntos.

Pesos mediofuertes. — Musas, de Cataluña, contra Asensio de Castilla. En el primer asalto dominó el catalán. En el segundo el castellano logró colocar algunos precisos golpes en contra, que frenaron al adversario y en el último asal-to la lucha fué muy reñida y equilibrada, siendo declarado el combate nulo. \_ MENCHE-

cuando nuestro equipo realice co un poco de comprensión pa-

RA-RA-RA. que un gol de los llamados "de bandera" o de los que sin serlo facilitan los puntos necesa-Los profesores de la rios para ganar un campeonato, se "venga el campo abajo" Sinfónica de Nueva Es necesario alentarle a través de todo el encuentro, que es York cuando verdaderamente lo ne cesita para aumentar sus impetus. Podría citar a propósito infinitos casos demasiados

mi modesta opinión.

Piden aumento de salario y un mínimo de 30 semanas de trabajo

Nueva York, 23. - Los profesores de la famosa orquesta Sinfónica de esta ciudad han reclamado para la próxima temporada aumentos de sala-rios de un "5 por ciento y un contrato que les asegure un mínimo de 30 semanas de trabajo.

Las administradores de la Sociedad de la orquesta han declarado que estas peticiones ponen en peligro la celebración de la temporada de conciertos 1943-44 por que los ingresos no permiten satisfacer tales reclamaciones. - EFE.

no obstante y en nombre del buen espíritu deportivo, supli Anúnciese en EL FARO

# En ningun hogar nuede faltar

# Doctor Cano Torres

Especialista en plei, sifilis y venéreo Consulta de 3 a 7

Plaza de Africa 12.

Teléfono 547

# Campo de Gibraltar TETUAN Información

### EN LA CAPITAL DE LA PRO-VINCIA

Algeciras, 23. — 3 tarde. — Estuvieron durante el día de ayer en Cádiz, a resolver diferentes asuntos oficiales, el al-calde don José Gazquez Morales, el secretario del Ayuntamiento con José Maria Carbonell y García; el interventor de los fondos menicipales don Antonio Velasco Damas y el Director del Instituto de Enseñanza Media, don Andrés Yun Encinas, como asímismo el delegado sindical local don Luis Diez de Oñate.

### CONFIRMACION EN PROPIE-DAD

Algeciras, 23. - 3 tarde. -Por la Superior jefatura ha sido confirmado en su cargo el que hasta ahora fué jefe sindical local accidental Luis Diez de Oñate.

### TOROS PARA FERIA

Algeciras, 23. - 3 tarde. Se nos informa que muy pronto va a ser dado a la publicidad, la combinación de toreros y toros para las corridas de feria. Asimismo se nos dice, es algo inmejorable y que tendre-mos hasta una alternativa.

### PARA LA FERTA

Algeciras, 23. - 3 tarde. -Por personas amantes de Algeciras y de toco lo que en beneficio de la misma redunde, se nos ha hecho una indicación que creemos es digna de tenerse en estima y que brin-damos para su desarrollo a las autoridades municipales. Se desea que como parte integran te del programa de fiestas, en el mes de junio, figure una exposición de productos del cam po y de la industria del campo de Gibraltar..

# ALEGRIA FUTBOLISTICA

Algeciras, 23. — 3 tarde. — Entre la afición al esférico exis te una gran alegría por la actuación que el Algeciras C. F va teniendo en la liguilla regional, en cuya clasificación ya tiene el segundo puetso. Nosotros también nos congratulamos de este renacer del club local, que parecia se encontraba apagado en sus impetus, y que decia muy mal de Algeciras, reconocida en Andalucia, como ciudad cantera de jugadores de fútbol.

# OBRAS EN EL PARQUE

Algeciras, 23. - 3 tarde. -Se están realizando obras en el parque de esta ciudad. Se procede en la actualidad al relleno de todos los paseos, que tenían baches y asímismo se está construyendo una escalera en la puerta central de acceso al mismo en lugar de la antigua rampa que existía.

# IMPORTE DE UNAS OBRAS

Algeciras, 23. - 3 tarde. -Se nos informa que el importe total de las obras de la nue

ve Avenida de acceso a la ciudad desde la Estación del ferrocarril, importa trescientas seis mil pesetas.

### CUMPLIMIENTO DE OBLIGA CIONES

Algeciras, 23. — 3 tarde. Por este Ayuntamiento se ha hecho efectivo en Cadiz, el im porte total de las obligaciones del cuarto trimeste del año 1942, no quedando en absoluto ninguna obligación pendiente.

## TORERIAS

Algeciras, 23. - 3 tarde. -Ha salido para uno de los tentaderos del Campo de Gibraltar, el valiente novillero algecireño, Adolfo Gómez "Molinilla", el cual tiene contratadas un buen número de novilladas entre las que destacan las a ce lebrar en Barcelona, Jaen, Ron da y en esta plaza en la próxima feria.

Corresponsal

# La Linea de la Concepción

POR LA PAZ

El pasado domingo, después de la misa de doce se celebró en nuestra Parroquia un solem ne acto religioso pidiendo por la paz del mundo. El templo es taba abarrotado de fieles. El cura encargado de la Parroquia, con Camilo García Valenzuela, estuvo elocuente en su sermón. El altar mayor ofre cía la más hermosa vista, pues entre flores, espléndido alumbrado eléctrico y otros exornos, destacábase la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, respaldado con nuestra gloriosa bandera española. En la parte central del mencionado altar, la venerada imagen de la Inmaculada Concepción, Patrona de La Linea. Todo formaba un bello y hermosisimo conjunto, que unidos a los bue nos pensamientos de todos los feligreses pidiendo a Dios nues tro Señor por la tan deseada Paz entre los hombres.

## RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias que le retuvieron en cama muchos días don Ricardo Sánchez Mancilla, jefe de la guardia municipal. Lo ce lebramos.

# NOTA TAURINA

Entre el elemento taurino de esta, se habla de que en el próximo mes de marzo se celebrará en la plaza de toros un espectáculo taurino, tomando parte los jóvenes diestros Cayetano Ordóñez "Niño de la Palma" (hijo) y Pepin Martin Vázquez, hermano del conccido matador de toros.

Corresponsal

# AND THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE OWNER. Cala LASCAMPANA

El mejor de todos. Tueste diario.

ALMACENES M. CARRION

**FETUAN** 

# Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo aiguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Segure de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de les múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51 Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

# Conferencia sobre la literatura árabe

En el Instituto de Cuitura itanana de Tetuán, se celebró el importante acto cultural que ya habiamos anunciado desde nuestras columnas.

Con tal motivo el Dr. Selim Catta, jefe de Sección del Ministerio de Cultura Popular y Agragado de Prensa del Consulacio de Italia en Tetuán, dió lectura de un notable trabajo sobre "La poesía preislámica en la historia de la civilización árabe", tema de gran interés para el mundo musulmán y para los cultores de la historia árabe

El acto se inició con unas beves palabras del profesor G. A. Tosi, director de dicha entidad, quien presentó al ora dor y manifestó algunas ideas y juicios sobre el concepto de cultura en general y más particularmente sobre el contributo de la literatura musulmana al desarrollo de la cul-

tura europea y mediterránea. El conferenciante después de haber trazado un panorama de la vida y de las costum bres de los nómadas del desierto y de las vicisitudes históricas que preceden la aparición del profeta Mahoma, época que los árabes mismos definen de la ignorancia o de la barbarie, pasa a examinar el periodo más brillante de la literatura árabe, cuado florecen las imual-labat" - cosas colgadas, en árabe-, cuya materia aún perteneciendo al mundo bárbaro, es decir preislámico. alcanza en este momento su máximo esplendor por la rique za de vocablos y su sistema gramatical que establece sus reglas definitivas.

continuación trató Dr. Cattan de las "Pasidah" y de su primer compositor conocido, el poeta Muhalhil, muerto en el año 531, y de los motivos que inspiran este género de poesía, dando a conocer el esquema tradicional y algunos ejemplos de "pasidah", entre otras la del célebre nómada

Scianfara que empieza:
"Levantad, oh hermanos
míos, vuestras cabalgaduras
porque he decidido irme junto a gentes diferentes de vosotros..."

Hacia el final de su erudita exposición, el conferenciante leyó algunos trozos de una "mual-lapat" de Zuhair, llama do por Jalifa Omar "El principe de los poetas", que empieza:

"Juro por el templo sagrado, alrededor del cual giraron los miembros de Giurhum, sus fundadores, que sois los más nobles señores existentes en tiempo de paz o en tiempo de guerra..."

Terminó ensalzando los méritos y la profunda significación filosófica y humana de la poesía árabe.

Asistió al acto un público numeroso y selecto, varias auto ridades locales y una representación del mundo de la cultu-

# El nuevo interventor de Yebala

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo interventor del territorio de Yebala, don Epifa nio Antonio Moreno Gordillo, quien con este motivo nos di rige un atento saludo que ag decemos.

Con este motivo, deseamos señor Moreno Gordillo, muc éxitos en el desarrollo gestión.

(Viene de la tercera.) tropas rumanas que, con el mis mo espiritu que anima a sus ca maradas alemanes, disputan palmo a palmo esta región ata cada por un enemigo numérica mente mayor." "Il Lavoro Fascista", en

otro artículo elogia lo eficaz de la contribución del arma aé rea rumana en estos frentes. REVELACIONES INTERESAN-

TES DE LA MASONERIA (Artículo publicado en el "Novidades", de Lisboa).

El gran semanario de España "El Español", ha publicado en su último número, en facsimile, un documento masónico, fechado en Vales :., de Lisboa, cuya lectura da la impre sión clarísima de que "llueve en el templo".

sos hipócritas.

La "Sociedad" que armó a Buica y que determinó la muer te de Sidonio Pais, no ha olvidado, sino que ha perfeccionado su sistema de actuar, escon dida en la sombra, hiriendo y ocultando la mano criminal.

La masoneria instruye rigurosamente a los Hr:. sobre los métodos de acción que han de adoptar para establecer una Francia y una Península Ibérica democráticas bajo la alta proteción inglesa

No se sabe qué admirar más en el documento firmado por el Ven :. Magalhaes :., si la ingenuidad o el cinismo. La ingenuidad, porque parece creer que es posible llevar adelante sus intentos, o el cinismo, con que se prepara a "cortar la cuerda" al comunismo.

"Catecismo Revolucionario": "Contra los cuerpos la violencia, y contra las almas la mentira".

La masoneria y el comunismo, son dignos uno de otros: Si la primera nos promete el desorden diplomático, el segun do nos ofrece el paraiso proletario. Los crimenes de aquella, son preludio de los del segundo. Las depuraciones" de Stalin, se aproximan a las "ejecu-ciones" masónicas.

Nunca olvidaremos la frase que dijo en las Cortes de "Pasionaria" a Calvo Sotelo, en visperas de ser asesinado: "Es te es el último discurso que pronuncia vuestra Señoria". verdaderamente fué el último!

El trabajo de los Ven. :., se realiza a ocultas. En la sombra trama la masonería los crimenes o sus planes politicos; trabajando silenciosamen te en favor de la "disgregación espiritual del conglomerado mal llamado "nacional", ordenando que se utilicen dos medios para realizar dicha fi-nalidad: extender "la falta de ánimo entre sus componentes" · ALQUILO habitación caballero y "mantener y disciplinar la | agitación"

Afortunadamenta conocemos dichos medios, a la par de sus manejos."

# CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

· DEPOSITO Calvo Soteto n.º 20 TL403

incleseen

# ALGO

"HOBO" EL PERRO ESTRE-

"Hobo" es un perro que ha trabajado en películas desde que era muy pequeño. Actualmente es un precioso animal de cuatro años y medio. No es un pura raza. Malas lenguas dicen que es mestizo, pero sea lo que fuere, él ha sido la atrac ción principal en muchas escenas, tanto es así que muchos actores veteranos han exclamado: - Si "Hobo" toma parte en la película, no cuenten conmigo.
"Hobo", como todo artista

profesional, ha tenido sus fra-casos y sus días de gloria. Ac-La masonería de hoy, es la tualmente está en la cumbre, misma de siempre; la de los de signios capciosos y de proceMorgan en "Camaradas errantos" fué tan excepcional, que tes" fué tan excepcional, que hay quien dice que la Academia de Artes y Ciencias Cinematográfias de Hollywood, tendrá que crear un premio especial para esta estrella canina.

Según explica su amo, en "Camaradas errantes" "Hobo" se ha superado a sí mismo. Tuvo que caminar cojeando, rascarse, bostezar, sentarse, acostarse fingirse, muerto, gruñir. Está tan acostumbrado a hacer comedia que resulta dificil encontrarle en una actitud natural. Es actor de nacimiento. Fué descubierto por Rennie Renfro, el mejor buscador de talento canino de Hollywood. Lo vió trabajar en "Huerta de Manzanas" y lo alquiló para los estudios.

Terminada su labor en "Ca-maradas errantes", empezará a trabajar en "Lo que siempre comunismo, aplican, cada cual a su manera, la máxima del "Catecismo Revolucionario": Su papel consiste en atormensiempre tar a Hefin, quien encarna un fugitivo. El inteligente "Hobo" pone todo su esfuerzo en salir airoso de la empresa. Además de su repertorio corriente de gruñicos, se pone furioso y ataca a Hefin. Este actor, después de haber ensayado varias veces la escena con "Hobo" dijo: Tiene más tretas en su arte que Mickey Rooney, y estoy seguro de que en esta escena, todos los aplausos serán para él.

RUIZ, Muebles, Sección de Iujo y económicos. Falange Es-pañola 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

SE NECESITAN Agentes de seguros Almadraba Chaiet Romeu, tarde de 7 a 9.

so o. Razón esta Administración.

OCASION máquina escribir inmejorab es condiciones de precio. Academia taquimecanograna Sanchez, Falange, 23.

TRASPASO un negocio en Tetuán, sitio céntrico, por no poderlo atender. Razón en esta Administración.

Grandes almacenes de

tejidos Casa Ibañez

La casa mas surtida Ultimas novedades

SUELTO: JEN'TIMOS NUMERO ATRASADO: 35 SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Trimestre, Provincias: Mensual. 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año. 50 ptas

ADMINISTRACION Y TALLERIS GENERAL MULIAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-\_ rreos námero 1-8-8. —

# En Túnez, se manifiesta más Los chinos han sufrido graves pérdidas en la región de Klansu y Hopei

# Palermo ha sido nuevamente atacado

oficial del cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

En Túnez han sido rechazados los contraataques enemigos contra las posiciones ocupadas por las tropas del Eje.

Cinco aviones han sido derribados en combates aéreos en Túnez y en el canal de Sici-

Durante los combates de los cuatro últimos días han caíddo en nuestros poder 845 prisioneros y han sido destruídos o capturados 74 tanques, 58 cañones y numerosos camio-

El enemigo perdió dos bom-barderos en el curso de un ataque contra uno de nuestros convoyes del Mediterráneo y dos aviones torpederos en la isla de Milor, del grupo de las

Durante la tarde de ayer los aviones adversarios efectuaron una incursión contra la ciudad y alrededores de Palermo en el qu causaron daños limitados y 6 muertos y seis heridos entre la población civil, cuya actitud fué ejemplar.

Dos aparatos asaltantes fueron alcanzados por los tiros de la DCA y un tercero derribado por nuestros cazas nocturnos, fueron a caer respectivamente al Este del monte Pellegrino y al Oeste de Terre-

# En los Comunes los diputados laboristas pedirán la celebración de debate, sobre la marcha de la guerra en Túnez

Londres, 23. - Los diputados laboristas pedirán hoy en la Cámara de los Comunes la celebración de un debate sobre la marcha de la guerra, especialmente sobre los acontecimientos en Túnez.

Por su parte el ministro de Asuntos Exteriores, Eden, ha declarado que semejante debate en estos momentos "aportaría muy poca ayuda a los soldados de Túnez". — EFE .

Otros tres aviones resulta-ron destruídos por el fuego de

Dos aparatos han sido derri- EFE.

Roma, 23. - Comunicado sini y en el mar cerca de Val- bados sobre la isla Pantelaria, cayendo en el mar cerca de la costa y uno en Cantanzaro Marina, el cual cayó a unos quince kilómetros de la playa.

Tokio, 23. - Las fuerzas im- | 200 prisioneros. periales japones: s han ocupa-do varias localidades del Kiansu y Hopei, según informes recibicos del frente de operacio-

Las fuerzas chinas han tenido más de 1.100 muertos y

ANTES DEL COMBATE

El contraataque contra los bo cheviques va a comenzar dentro de pocos minutos. Este soldado alemán aprovecha los mo-

mentos de esp. ra para leer, u na vez más, la última carta de

Entre el botin capturado por los japoneses se encuentran ametralladoras pesadas y li-geras, fusilas, lanzaminas y municiones en abundancia. —

Shangai, 23. - Las tropas japonesas que operan en Kianghi septentrional contra la tercera División y el nuevo cuarlo (jército comunista chino han avanzado a lo largo del antiguo cauce del río Amarillo, mientras que otros contingentes imperiales, desembarcados en lo que fué desembocadura del mismo río, han cortado el ferrocarril que en su retirada empleaban las tropas chinas.

Los informes oficiales japoneses señalan que las fuerzas comunistas, casi completamente cercadas, son objeto de intensos ataques aéreos nipones y la destrucción completa de la tercera División es considerada como segura en los circulos militares. — EFE.

STATES OF THE PARTY OF THE PART

# Ha reanudado sus sesiones la Asamblea portuguesa

Lisboa, 23. — Después de las vacaciones que han durado mes y medio, la Asamblea por tuguesa ha reanudado sus sesiones.

En tal ocasión numerosos di putados han subrayado la importancia de la visita realiza-da a Portugal en diciembre último por el Ministro español de Asuntos Exteriores, Conde de Jordana, que ha hecho resal-tar en su justo valor la crea-ción del bloque ibero de nuestra amistad y paz exterior."-

# Regresó de Berlín el director general de Arquitectura

# Asistió en la capital alemana a la entrega del edificio de la embajada española

Barcelona, 23. — Esta ma-ñana ha continuado su viaje de regreso a Madrid el direc-tor general de Arquitectura, señor Muguruza, que ha asistido en Berlín a la entrega ofi-cial del edificio de la embajada española.

Estuvo en Sttugart, donde conferenció con el alcalde de la capital sobre problemas que interesan a la Federación Internacional de Urbanismo y Vivienda. CIFRA.

# Summer Weiles se niega a hacer declaración alguna sobre la situación en la India

Washington, 23. - Interrogado acerca de la actitud del departamento del Estado con relación a la situación de la In dia, Summer Welles ha declara do que no tenía que hacer por ahora manifestación alguna y que bastaba a este respecto lo dicho sobre la entrevista Hull-Halifax. — EFE.

# \_\_\_\_\_ La amenaza

naza submarina alemana sigue siendo muy grave, ha declara do el secretario de Marina, Knox. \_ EFE.

# Ha sido creada la SUBMARINA milicia francesa

# El secretario general ha lanzado un llamamiento a la población

Paris, 23. — En visperas de la celebración de la recién creada asamblea de la "Milicia francesa" el secretario general de la misma, ha dirigido el siguiente llamamiento a la po-

patria está en peligro, la pro-pia existencia de Francia está en juego. El peligro interior se precisa ante la amenaza comunista. La milicia francesa ereará la unidad del pueblo mar. He aquí nuestra única y verdadera lucha". - EFE.

Si en tu casa hay PARASI-TOS y no tienes medio de EXTERMINARLOS acude a 12 INSPECCION LOCAL DE SANIDAD.

# Los servicios armados en Inglaterra habrán de ser aumentados este año, ha declarado Bevin

llamamiento para los servicios armados, que se hace en Inglaterra este año, ha declarado en los Comunes, el ministro Bevin habrá de ser aumentado por el número del personal que trabaja en las fábricas de municiones, ya que la sustitución va a ser muy difícil en relación con el potencial humano.

Bevin afirmó que es imposi-"Franceses y francesas la ble evitar el traslado forzoso de la mano de obra de una parte a otra de la Gran Bretaña, lo mismo que es posible evitar el de las unidades militares a los frentes de combate de ultra-

Añadió que el Gobierno espe ra utilizar el servicio femenino en la misma residencia de obre ros, siempre que sea posible y obligar a las empresas a admi tir trabajadoras para jornacas reducidas.

mujeres que se han trasladado PAPELES PINTADO desde Escocia a las fábricas de

Londres, 23. — El importante | Inglaterra lo han hecho voluntariamente. \_ EFE.

# 2.316 toneladas TABACO

Santa Cruz de Tenerife, 23. Llegó procedente del Brasil el vapor español "Cilurnum" que conduce 2.000 toneladas de tabaco para la Tabacalera y otras 316 para el consumo de estas islas.

El "Cilurnum" descargará en Cádiz parte de su mercancia. - CIFRA.

MOLINA El noventa por ciento de las flectricidad, lagasteria, leza y cristal

# Por su celo y laboriosidad en el desempeño de su cargo

# Se le concede la medalla del Trabajo a un médico de Bancarrota

carrota le ha sido correcdida la medalla del Trabajo de segunda clase a don Eliseo Mata Gómez, por su celo y laboriosidad en el desempeño de sus cargo de médico en el citado pueblo, a lo largo de 50

El señor Mata cuenta en la un hom actualidad con 72 años de CIFRA.

Badajoz, 23. A petición edad. Fué padre de 12 hijos, de del Ayuntamiento de Ban- los que viven 9, cuatro de ellos médicos y uno farmacéutico.

El Ayuntamiento le ha nombrado hijo adoptivo y, al ser jubilado por la edad, médico honorario de la Beneficencia municipal.

La medalla le será regalada por el vecindario y se prepara un homenaje en su honor. -